

Caso es investigado por la Sip como un robo con violencia

Joven baleado en Playa Norte requirió atención de pabellón y se mantiene hospitalizado

En la madrugada de este viernes Carabineros concurrió al sector de Playa Norte, específicamente en calle Mardones con pasaje Club Hípico, por un procedimiento de robo con violencia. Así lo informó la mayor Nancy Peña, jefa del Laboratorio de Criminalística de Punta Arenas (Labocar), al referirse al caso que afectó a un ciudadano de nacionalidad dominicana, de 29 años de edad, quien relató que le habrían intentado robar sus pertenencias, utilizando un arma en su contra, resultando con cuatro impactos de balines en sus extremidades inferiores. Hasta el momento, no ha habido detenidos y el joven fue intervenido en pabellón del Hospital Clínico durante la jornada de ayer.

Foto: Cerezo



Tarea investigativa por parte del Laboratorio de Criminalística de Carabineros durante la madrugada del viernes en el sitio del suceso, en calle Mardones con pasaje Club Hípico.

“En el lugar la víctima fue atendida por personal del Samu ya que mantenía tres lesiones en sus piernas, que podrían ser compatibles con los proyectiles. Una vez trasladado al Hospital Clínico, la persona fue atendida y se encuentra en buen estado

de salud y el procedimiento está siendo adoptado por personal de la Sip y la Sección Criminalística Punta Arenas”, informó la mayor Peña.

En el sitio del suceso encontraron manchas de sangre que serán periciadas para determi-

nar su naturaleza. En tanto, respecto de las armas o proyectiles, “esto está siendo investigado y analizado”, complementó Peña.

En tanto, el ciudadano fue identificado como Ricky Ledesma Jiménez, de 29 años, quien pasó en la tarde del viernes a pabellón en el Hospital Clínico, para posteriormente ser ingresado al quinto piso de la Unidad de Tratamientos Intermedios (Uti).

Desde la Fiscalía Local indicaron que a la víctima le habrían sustraído un teléfono celular y disparado con un arma a postones en las piernas. El fiscal jefe de Punta Arenas, Sebastián González, añadió que el hecho está en investigación y en pleno desarrollo de diligencias por parte de la Sip de Carabineros.